

# ADVERTORIAL

## 7 Keunggulan Air Fryer Philips

Updates. - ADV.CO.ID

Oct 18, 2023 - 23:13

 <p>up to Oct 23, 2023 IPB Air Fryer HD9252/90 Q252 HD9252 HD 9252...</p>	 <p>Air Fryer-nya Nagita Slavina</p> <p>Philips Air Fryer Low Watt Digital HD9255/90</p>	 <p>Kapasitas XXL Super Besar</p> <p>PHILIPS Digital Air Fryer XXL HD9640/90 - Capacity 1.6kg /...</p>	 <p>Multitaman!</p> <p>PHILIPS HD9200/90 Essential Air Fryer</p>	 <p>Baru!</p> <p>Hanya 800 watt</p> <p>Promo up to Oct 23, 2023 PHILIPS AIR FRYER 4.3L HD9200/91 / HD9200 LOW...</p>
 <p>Si Putih S PUNYAI!</p> <p>IPB Digital Air Fryer IS2/20 - Capacity 0.8kg /...</p>	 <p>1000 Watt &amp; 5 Liter Cukup Untuk Keluarga</p> <p>PHILIPS Digital Air Fryer HD9252/90 - Capacity 0.8kg /...</p>	 <p>Compact Air Fryer 1.600W</p> <p>Philips Digital Air Fryer HD9252/20   HD9252 / 20 -...</p>	 <p>Promo up to Oct 23, 2023 AIR FRYER PHILIPS HD9218</p>	 <p>Philips 9218 Air Fryer (Cheap, Warranty)</p>
 <p>up to Oct 23, 2023 AIR FRYER PHILIPS HD9723/10</p>	 <p>HD 9200/90 Air Fryer Philips</p>	 <p>PHILIPS 9200 AIR FRYER (CHEAP, WARRANTY)</p>	 <p>SPECIAL PRICE</p> <p>Philips HD 9200 Air Fryer / Philips HD9200 Black Air Fryer</p>	 <p>Philips Air Fryer Type: HD9218 (GOLJEK Medan Only)</p>

TEKNOLOGI - Air Fryer merupakan alat yang bekerja seperti oven yang memasak makanan di udara panas sehingga membuat makanan dapat renyah tanpa menggunakan minyak.

[Air Fryer Philips](#) menjadi salah satu perangkat unggulan dalam peralatan rumah tangga di Indonesia.

Produk ini memadukan teknologi tinggi dengan kemudahan penggunaan, menjadikannya pilihan populer bagi banyak keluarga.

Berikut ini adalah beberapa fitur unggulan dari Air Fryer Philips yang membuatnya begitu istimewa.

### **1. Lembut di Dalam dan Renyah di Luar**

Salah satu fitur utama dari Philips Air Fryer adalah kemampuannya untuk menghasilkan makanan yang lezat dan sehat.

Dengan menggunakan teknologi Rapid Air, Philips Air Fryer menggoreng makanan dengan udara panas berkecepatan tinggi, menghasilkan tekstur makanan yang lembut di dalam dan renyah di luar.

Anda dapat menikmati hidangan gurih seperti kentang goreng, ayam goreng, dan nugget tanpa harus merasa bersalah.

### **2. Multifungsi**

Meskipun disebut sebagai Air Fryer, Philips Air Fryer tidak hanya untuk menggoreng. Anda juga dapat menggunakan perangkat ini untuk memanggang dan membakar makanan favorit Anda.

Dengan pilihan suhu dan waktu yang dapat disesuaikan, Anda memiliki kendali penuh atas proses memasak, sehingga dapat menciptakan hidangan yang sempurna sesuai selera.

### **3. Dibekali Teknologi TurboStar**

Salah satu fitur paling unik dari Philips Air Fryer adalah teknologi TurboStar. Teknologi ini memastikan aliran udara panas yang merata dan cepat di sekitar makanan yang sedang digoreng.

Hal ini menghasilkan makanan yang lebih sehat karena mengurangi penggunaan minyak.

Dengan Philips Air Fryer, Anda dapat mengurangi hingga 80% lemak dalam makanan tanpa mengorbankan rasa.

### **4. Mudah Dibersihkan**

Tidak ada yang suka membersihkan peralatan dapur yang sulit. Philips Air Fryer hadir dengan keranjang QuickClean yang dilengkapi dengan saringan anti-lengket.

Hal ini membuat proses membersihkan Philips Air Fryer menjadi sangat mudah. Anda dapat membersihkan perangkat ini dalam waktu kurang dari 90 detik, sehingga Anda dapat lebih fokus pada menikmati hidangan yang lezat.

### **5. Gagang EasyClick Universal**

Philips Air Fryer dilengkapi dengan gagang EasyClick Universal yang memudahkan Anda mengganti aksesoris.

Dengan begitu, Anda dapat dengan cepat beralih antara berbagai aksesori yang berbeda untuk memasak berbagai hidangan.

Gagang ini dirancang agar sesuai dengan berbagai aksesori tambahan, sehingga Anda memiliki keleluasaan dalam memasak.

## **6. Aman Untuk Mesin Cuci Piring**

Tidak perlu khawatir saat membersihkan komponen Philips Air Fryer secara manual. Banyak komponennya dapat dilepas dan dicuci di mesin cuci piring, sehingga Anda dapat menghemat waktu dan tenaga. Ini menjadikan Philips Air Fryer pilihan praktis untuk keluarga yang sibuk.

## **7. Kapasitas Memasak Besar**

Air Fryer Philips memiliki kapasitas memasak yang cukup besar, membantu Anda untuk menyiapkan hidangan untuk seluruh keluarga.

Dengan kapasitas yang luas, Anda dapat menggoreng lebih banyak makanan sekaligus sehingga menghemat waktu dan energi.

Philips Air Fryer menjadi perangkat yang sangat praktis dan berguna dalam dapur Anda. Dengan teknologi tinggi dan berbagai fitur unggulan, Anda dapat menghasilkan hidangan yang lezat, sehat, dan variatif.

Makanan yang digoreng dengan Philips Air Fryer memiliki tekstur renyah di luar dan lembut di dalam, menjadikannya pilihan yang baik untuk keluarga yang peduli akan kesehatan.

Air Fryer Philips menjadi alat wajib dalam setiap dapur untuk mengolah makanan yang lezat dan sehat.

Tertarik untuk memilikinya? Anda dapat menemukan berbagai produk Air Fryer Philips dengan kualitas original dan harga terjangkau di Blibli.

Segera miliki alat ini dan mulailah hidup sehat dengan mengurangi konsumsi minyak goreng.